
Presseinformation Nr. 526

4. Juli 2013

**BERNSCHNEIDER:
50 Jahre Deutsch-Französisches Jugendwerk – FDP sagt
Danke und stärkt Arbeit des DJFW**

BERLIN. Zum morgigen 50-jährigen Jubiläum des Deutsch-Französischen Jugendwerkes erklärt der jugendpolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Florian BERNSCHNEIDER:

Die Liberalen gratulieren dem Deutsch-Französischen Jugendwerk (DFJW) zum 50. Geburtstag. Es gibt wohl kaum eine Institution, die so viel für das gegenseitige Verständnis und die Freundschaft zwischen Frankreich und Deutschland geleistet hat. Über acht Millionen junge Menschen haben in diesen 50 Jahren Angebote des DFJW wahrgenommen.

Diese Arbeit wollen wir Liberale stärken und haben uns dafür eingesetzt, dass die vom Bundesjugendministerium bereitgestellten Mittel für das DFJW um rund eine Million Euro pro Jahr erhöht werden. Diese Erhöhung wurde zum Jahr 2013 vollzogen. Zusammen mit Frankreich stehen damit zwei Millionen Euro mehr zur Verfügung, damit das DFJW auch in Zukunft seinen Aufgaben vollumfänglich nachkommen, die deutsch-französischen Beziehungen weiter vertiefen, vielen jungen Menschen neue, wertvolle Erfahrungen schenken und den europäischen Gedanken weiter stärken kann.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de